
2013 年 3 月 18 日(月) 

六葉会 常任幹事会（第 12 回）議事録 

 

日 時  ： 2013 年 3 月 18（月）19:00～21:00 

場 所  ： 母校会議室 

出席者  ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・荒井直彦(25)・萩原孝(26) 

近田裕信(28)・髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・中田努(34)・秋吉和史(35) 

加藤眞道(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44) (ゲスト)広川聡美(18)  以上 17 名敬称略 

 

1. 会長挨拶(島根会長) 

天候の不順で桜祭りの準備も大変です。もう数日で今年度も終わります。皆様のおかげで一年間活動できま

した。ありがとうございました。またすぐに新年度を迎え 5月の総会の準備に入りますが例年同様皆様のご

協力をお願いいたします。 

 

2. 学校より(中田学校担当幹事) 

六葉会で用意していただいた皆勤賞のピンバッヂを 2月 27 日にお渡しいたしました。昨年は各クラスごとに

担任の先生が渡しましたが今年は全員の前で渡しました。合計 14 名の予定でしたが 3年皆勤 8名、6年皆勤

5名合計 13 名になりました。他に人命救助の表彰もあり皆勤賞の表彰の機会があったからこそこういった場

が作れたと思い感謝いたします。3 月 1 日は卒業式がありました。六葉会からもご出席いただき島根会長の

ご挨拶もいただきました。卒業生が一昨年から復興支援しているところの大漁旗で作ったコサージュを胸に

着けての卒業式でした。 

 

3. 前回議事録の確認 

  常任幹事会(2 月 15 日)           承認 

 

4. 報告事項 

・ 卒業式(3 月 1 日)(島根会長) 

  185 名の卒業生。この第 61 回生で 12600 人余りの卒業生となりました。私たちの時と違い一人ひとりが卒

業証書を受け取りました。終了後六穂会の方々が準備してくれた茶話会にもお招きいただきひと時を過ごし

ました。 

 

・ 会報(野澤幹事長) 

  日程的には遅れていますが校了までもう少しです。石井委員長には大変よくやっていただきました。 

 

・ 合同より(3 月 6 日幹事会)(島根会長) 

  6 部会での開催ですがしおん会は欠席でした。学校から増田常務理事の出席。今後 3人の常務理事が交代で

参加することになっている。昨年までは監事も時々出席していたが通常の幹事会ではお呼びしなくてよいと

のことになった。現在六葉会で書記を担当しているが新年度からは校友課が議事録をとっていただくなどお

手伝いしていただけることになった。6 月 24 日(月)代議員会予定。六浦のどこかで開催。看護学部や子ど

も園の見学会も兼ねてはどうかという意見もでた。3 月末で飯田理事長の退任。4 号理事を決めてその中か

ら理事長選出。本間政雄(立命館大学)氏を選任。3月 27 日室の木新棟献堂式、3月 30 日子ども園献堂式。4

月 22 日サポートクラブ設立総会(小泉進次郎講演)。 

 

 

 



5. 協議事項 

・ 決算見込み 

本日を持って会計を締めた。 

(秋吉会計幹事) 

配布決算書読み上げ確認。(補足積立金は 2期分)                  内容について承認 

支出費目の件、パソコン購入は六浦祭、ホームカミングデーでの使用目的なので行事費での支出としてはど

うか。(野澤幹事長)                                    承認 

・ 議案書 (見本配布)(訂正：4号議案と 5号議案の順序訂正) 

母校 60 周年に際し特別予算は 25 万円のままとし 100 万円程度までは学校の要望があれば資産会計から拠出

する準備をする内容を 4号議案の説明文に入れる(金額は表記せず)。予算案のページには事業計画の補足分

のみとする。(野澤幹事長)                                  承認 

P8 の維持会費 4000 円の内訳円グラフについて、維持会費の納入増に貢献するなど効果が期待できないこと

が推測されるし、不要な誤解を招く恐れもあるため、議案書には会報に記載しきれなかった復興支援の募金

報告を載せる。尚、円グラフは常任幹事内で参考資料として有効。                承認 

・ 総会の準備・日程等(5 月 18 日) 

例年通りの内容で進める。詳細(次第作成等)は総会前の常任幹事会で決定する。 

  (野澤幹事長)学校人事のことを考慮しながら決める。                      承認 

・ 「みんなのコンサート 3」(野澤幹事長) 

具体的にはまだ手をつけていない。会報の校了をみてすぐにとりかかる。まずは一斉に手紙。出演者の都合

によっては内容が大幅に変わることもあり得る。 

・ ホームページ改修委員会 

とりあえず萩原副幹事長が責任者となって 5人～程度のメンバーを指名しメンバーが決まったら報告・承認

いただき委員会を開催する。メンバーの選出にあたっては常任幹事以外を含む場合があることも承認を貰う。  

(鳥羽健次郎さん・森智子さん・高橋和海さん・他新人等)                    承認 

・ その他  (会報、決算の議事の際に出た意見)(野澤幹事長) 

  同期会・クラス会などの受付が様々で三役の確認がないまま通信費補助が支払われているケースがあり、貴

重な情報をもらえないケースがある。たとえば副幹事長(萩原・高石)を必ず経由してからの支払いとするな

ど決めた方がいい。次回以降の懸案事項とする。                      承認 

 

7．今後の予定等確認 

・ 三役会  4 月 17 日（水） 午後 07 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会 4 月 23 日（火） 午後 07 時より 母校会議室 

・ 三役会 5 月 09 日（木） 午後 07 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会 5 月 16 日（木） 午後 07 時より 母校会議室 

・ 2013 年度総会 5 月 18 日（土） 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

通信費補助支給に関する手順について 


